

hari ini

BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGSARI POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI DAN BABINSA SAMBANGI WARGA UNTUK HIMBAUAN KAMTIBMAS

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Dec 9, 2024 - 11:50



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONG SARI
POLSEK NYALINDUNG
-6°59'59", 106°55'4", 439,0m, 183°
07/12/2024 12:30:12

BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGSARI POLSEK NYALINDUNG POLRES SUKABUMI DAN BABINSA
SAMBANGI WARGA UNTUK HIMBAUAN KAMTIBMAS

Dalam upaya menjaga situasi kondusif pasca Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, **Brigadir Agus**, bersama Babinsa Desa Bojongsari, **Sertu Yanto**, melaksanakan kegiatan sambang atau cooling system di Kampung Leubak Muncang, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pesan dan Himbauan kepada Warga

Dalam kunjungan tersebut, Brigadir Agus dan Sertu Yanto menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Pasca Pilkada**
Warga diimbau untuk tetap menjaga situasi yang aman, damai, dan kondusif pasca penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024.
2. **Mendukung Program Ketahanan Pangan**
Warga didorong untuk berkontribusi pada program prioritas pemerintah dengan menanam tanaman pangan bergizi di pekarangan rumah masing-masing.
3. **Meninggalkan Kebiasaan Bermain Judi**
Masyarakat diminta untuk menjauhi aktivitas perjudian, baik secara online maupun konvensional, demi menjaga moral dan ketertiban lingkungan.
4. **Antisipasi Bencana dan Perbaikan Irigasi**
Warga diingatkan untuk memperbaiki saluran irigasi atau selokan agar tidak tersumbat, menghindari potensi banjir bandang, atau pergerakan tanah di musim hujan. Selain itu, mereka diminta selalu siaga menghadapi kemungkinan bencana alam.

Tujuan Kegiatan

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, serta memastikan warga merasa aman dan terlindungi. Brigadir Agus juga menegaskan pentingnya kerjasama antara warga dan aparat untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik.

Polsek Nyalindung, Polres Sukabumi

Bersama Kita Jaga Kamtibmas.